

souvenir « du jour du repos pour le sanctifier », car « en six jours l'ÉTERNEL a fait le ciel, la terre, la mer et tout ce qui s'y trouve » (Exode 20.8-11). Peu après 1844, alors que Darwin exposait sa théorie de l'évolution, Dieu appela l'humanité à le reconnaître et à l'adorer en tant que Créateur. Au moment même où l'évolution commençait à remettre en question l'autorité de la Parole de Dieu et la notion de Dieu créateur, ceux qui propageaient le message des trois anges découvrirent le sabbat du septième jour en étudiant l'Écriture sainte. Ils se mirent à l'observer et à le faire connaître, en l'honneur du Créateur du ciel et de la terre.

2. LE MESSAGE DU DEUXIÈME ANGE

« Un autre, un second ange suivit, disant : Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la grande, qui a fait boire à toutes les nations du vin de la fureur de son inconduite ! »

– Apocalypse 14.8

À la suite de la « confusion » des langues qui eut lieu à la tour de Babel, le nom *Babylone* (qui se dit « Babel », en hébreu) a été associé au verbe hébreu *balal*, qui signifie *confondre*. Dans la

prophétie biblique, « Babylone » est devenue le symbole par excellence de la confusion religieuse.

Le second message de Dieu s'oppose donc vigoureusement à la religion de la confusion et du compromis. Apocalypse 17 dépeint

